



Suksesnya Safari Subuh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi di Masjid Nurul Huda

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Jan 14, 2024 - 09:15



LAPORAN KEGIATAN

SAFARI SUBUH POLSEK PALABUHANRATU



BRIPDA ERWIN ZAEDANI



BRIPDA E

Suksesnya Safari Subuh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi di Masjid Nurul Huda

Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat, Polsek Palabuhanratu

di bawah kepemimpinan KAPOLSEK PALABUHANRATU KOMPOL Roni Haryanto, S.IP, M.H., sukses menyelenggarakan Safari Subuh di Masjid Nurul Huda pada hari Minggu, 14 Januari 2024, dimulai pukul 04.10 WIB.

Rangkaian kegiatan dimulai dengan Sholat Subuh berjama'ah, diikuti oleh sesi dialog interaktif untuk berbagi informasi dan mendengarkan masukan dari warga. Beberapa poin utama yang disampaikan antara lain:

a. **Himbauan Harkamtibmas (Ajakan Satkamling, Jauhi Penyakit Masyarakat):** KAPOLSEK PALABUHANRATU memberikan himbauan kepada masyarakat terkait pentingnya keterlibatan dalam kegiatan Satkamling sebagai langkah menjaga keamanan lingkungan.

b. **Sosialisasi Pencegahan TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang):** Masyarakat diingatkan untuk tidak mudah tergiur ajakan bekerja di luar negeri dengan modus tertentu yang berpotensi membahayakan.

c. **Waspada Hoax Jelang Pemilu 2024:** Mengingat mendekati Pemilu 2024, peserta diajak untuk waspada terhadap penyebaran informasi palsu, isu negatif, ujaran kebencian, provokatif, guna menjaga kerukunan dan kesatuan bangsa.

d. **Kewaspadaan Musim Hujan:** Masyarakat diminta untuk selalu waspada terhadap potensi bencana banjir, tanah longsor, dan pohon tumbang menyusul masuknya musim hujan.

e. **Sosialisasi Aplikasi POLRI SuperApp:** Pengenalan fitur-fitur inovatif POLRI SuperApp bertujuan memudahkan masyarakat dalam mengakses berbagai layanan kepolisian.

f. **Penyampaian Nomor WA Hotline:** Informasi kontak hotline Polres, Polsek, Bhabinkamtibmas, dan Polisi RW disampaikan untuk memperkuat komunikasi antara kepolisian dan masyarakat.

g. **Partisipasi Warga dan Kendaraan Bermasalah:** Warga menyampaikan terimakasih atas penurunan penggunaan knalpot brong. Masyarakat juga menyatakan kesiapan untuk bekerjasama dalam memberikan informasi terkait potensi gangguan kamtibmas.

Kegiatan berlangsung dengan lancar dan kondusif, menciptakan atmosfer dialogis dan kerjasama antara Polsek Palabuhanratu dan masyarakat setempat.

Akhir: KAPOLSEK PALABUHANRATU KOMPOL Roni Haryanto, S.IP, M.H., menyampaikan apresiasi kepada seluruh peserta dan menegaskan komitmen terus berupaya menjaga keamanan dan kohesivitas masyarakat.

Tembusan:

1. Waka Polres Sukabumi
2. PJU Polres Sukabumi
3. Kasat Binmas.